

# 牧山ひろえ参議院議員、水野もと子参議院議員冒頭挨拶&国政報告! 三浦半島地域連合第 208 回幹事会を開催!



7月26日(金)18時から三浦半島地域連合第208回幹事会をヴェルクよこすかにて開催しました。会議の冒頭、牧山ひろえ参議院議員、水野もと子参議院議員から挨拶及び国政報告を頂き、その後、及川議長からは各種イベント開催協力の御礼、政策・制度要求と提言などについて触れ、夏本番後半の活動についても、ご協力をお願いしたいとの挨拶がありました。

前回207回幹事会以降の活動報告(連合の日街頭行動、



OB会意見交換、第20回議員団総会、地域外視察、タオル寄贈、フードバンクかながわ学習&食料寄贈など)を行ったのち、協議事項の1)三浦半島地域連合役員の変更では、三菱電機労組東部研究所支部で幹事の堀敏典氏が退任、新たに飯島昌平氏が選出さ



れました。その他として下記を協議しました。

## ●主な協議事項

- 1) 地域連合役員の変更について
- 2) 2025年度に向けた政策・制度要求と提言意見収集と政策・制度要求と提言(案)及び今後の進め方について
- 3) 構成組織交流ボウリング大会について
- 4) ピースウィーク行動について
- 5) 第9回三浦半島地域連合・労福協チャリティー開催について
- 6) 連合神奈川チャリティー・ボッシュ労組交流会の参加について
- 7) マグロ知りつくしイベント開催について
- 8) 三浦半島地域連合の役員、書記変更について
- 9) 2024三浦半島統一メーデー会計及び2025開催地について
- 10) 地域連合今後の日程について

会議終了後は懇親会も開催、連合ならではの異業種交流を深めるとともに、今後の活動に向けて構成組織の団結強化になりました。